

# Kölner Stadt-Anzeiger

Bedburg - 27.12.2012

KONZERT

## Fröhliche Klänge zum Fest



Der Familienchor, in dem Alt und Jung gemeinsam singen, durfte beim Königshovener Weihnachtskonzert nicht fehlen. Zudem waren drei weitere Chöre und das örtliche Mandolinenorchester zu hören.

Foto: Röhrig

Von Joachim Röhrig

**Die Pfarrkirche St. Peter platze aus allen Nähten: Das traditionelle Advents- und Weihnachtskonzert lockte wieder viele Menschen aus Kaster und Königshoven in das Gotteshaus und stimmten sich auf die Weihnachtszeit ein.**

Mit dem traditionellen Advents- und Weihnachtskonzert in der Pfarrkirche St. Peter, das seit Jahrzehnten stets am Sonntag vor Heiligabend stattfindet, fangen die Festtage für viele Menschen aus Königshoven und Kaster erst richtig an. Auch diesmal war das Gotteshaus fast zu klein für all die Gäste, die sich mit heimischen Ensembles auf Weihnachten einstimmen wollten.

Insgesamt fast 150 Mitwirkende gestalteten unter Leitung von Kirchenmusiker Marcel Poetzat ein Programm mit vielen Facetten.

Feierlich leitete das Königshovener Mandolinenorchester den Abend mit Johann Sebastian Bachs „Air“ ein, um dann mit volkstümlichen Weihnachtsliedern aus den Niederlanden einige hierzulande weniger bekannte Melodien zu präsentieren. Die Sänger vom Quartettverein warteten unter anderem mit einer deutschsprachigen Fassung des Pop-Ohrwurms „Rivers Of Babylon“ auf, und auch der ebenfalls von Poetzat dirigierte Familienchor St. Peter ließ es mit Rolf Zuckowskis bekanntem Kinderlied „Es schneit“ fröhlich angehen. Kinder, Eltern und Großeltern können in dieser munteren Gruppe gemeinschaftlich dem Hobby Singen frönen und tun dies seit Langem mit großem Enthusiasmus.

### Klassische Weihnachtslieder

Gemeinsame Sache machten auch die beiden Kirchenchöre aus Königshoven und Kaster, die einige klassische geistliche Weihnachtslieder vortrugen. Für die feierlichen Höhepunkte des Abends sorgten zwei erstklassige Solo-Stimmen. Jeweils von Marcel Poetzat an der Orgel begleitet, führten Jolanta Kosira (Sopran) und der aus Bedburg stammende Musical-Profi Norbert Conrads (Tenor) bekannte geistliche Werke unter anderem von Händel, Bach und Beethoven auf und begeisterten das Publikum mit herausragenden gesanglichen Qualitäten. Zu einem erhebenden Moment wurde auch der Konzertausklang, als das Mandolinenorchester und alle vier Chöre gemeinsam mit dem Publikum „Stille Nacht, heilige Nacht“ anstimmten.

Die Organisatoren vom Kirchenvorstand und vom Ortsausschuss St. Peter verbanden das Konzert nach gutem Brauch wieder mit einer Spendenaktion. Diesmal wurde für den Förderverein des Bedburger Krankenhauses gesammelt, der sich vorgenommen hat, die Möblierung der einzelnen Stationen nach und nach zu modernisieren und dafür allein 2012 rund 50 000 Euro zusammengetragen hat. Beim Weihnachtskonzert kamen noch einmal rund 1500 Euro von den Besuchern hinzu. Die Frauengemeinschaften aus Königshoven und Kaster stockten die Spendensumme auf 2300 Euro auf.

Artikel URL: <http://www.ksta.de/bedburg/konzert-froehliche-klaenge-zum-fest,15188480,21301140.html>

Copyright © 2012 Kölner Stadtanzeiger